

FCM-Mitarbeiterdank

11.Januar 2018



Am Montag, den 08.01.2018 fand unser alljährlicher Mitarbeiter-DANK-Abend im Treffpunkt „Lebenswert“ statt.

Die Arbeit des FCM lebt vom Engagement der Ehrenamtlichen. Von der Buchhaltung bis zum Kuchen backen werden viele Aufgaben ehrenamtlich umgesetzt. Besonders die Kleiderkammer und der Treffpunkt könnten ohne diese Unterstützung nicht existieren. Alle Bereiche in denen Ehrenamtliche aktiv sind können wir gar nicht benennen.

So waren 40 Frauen und Männer da, denen wir einfach mal DANKE sagen konnten! Allen die nicht mit dabei sein konnten, sagen wir auf diesem Weg noch einmal „Vielen Dank!“ für alle geleistete Arbeit für den FCM in allen Bereichen!

Wir sind froh und dankbar, dass wir Sie, dass wir euch haben und ihr in unserem Team mithelft Gottes Reich zu bauen, sein Wort zu den Menschen zu bringen und Jesu Auftrag umzusetzen! Ohne euch könnten wir vieles nicht machen.

Herzlichen Dank im Namen des gesamten FCM-Büro-Teams und Gottes Segen für das neue Jahr 2018!

Mit dankbaren Grüßen

Sebastian Rentsch

(FCM-Öffentlichkeitsarbeit)

Nachrichten

12.Februar 2020



FCM-Gruppenreise Brasilien 2020

Aktuell sind Andreas Kaden und eine Reisegruppe des FCM in Brasilien unterwegs, um unsere Partner...

[Weiterlesen ... FCM-Gruppenreise Brasilien 2020](#)

12.Februar 2020



[IGWBM Ibanda - Neubau der Toiletten](#)

Liebe Freunde, liebe Projektunterstützer, liebe Leser, zuallererst möchte ich mich für sämtli...

[Weiterlesen ... IGWBM Ibanda - Neubau der Toiletten](#)

12.Februar 2020



[Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Im Januar hatten wir einen Therapieabschluss. Diego beendete seine neun Monate im Haus. Er lernte...

[Weiterlesen ... Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

21.Januar 2020



[Gebetsunterstützung - Kirchenbrand in Sibirien](#)

Liebe Freunde, heute früh erreichte uns die Nachricht, dass das Gemeindehaus einer der Brüderge...

[Weiterlesen ... Gebetsunterstützung - Kirchenbrand in Sibirien](#)

20.Januar 2020



[AMB - Weihnachtsgottesdienste im Landesinneren](#)

In der Familienpatenschaft liegt der Schwerpunkt am Jahresende bei der Ausrichtung der Weihnachts...

[Weiterlesen ... AMB - Weihnachtsgottesdienste im Landesinneren](#)

20.Januar 2020



[Grüße aus Paraguay vom Projekt SERVOME](#)

Lieber Missionsfreund, seit September 2018 sind wir als Familie mit dem FCM nach Paraguay entsand...

[Weiterlesen ... Grüße aus Paraguay vom Projekt SERVOME](#)

17.Januar 2020



[IGWBM - Eine Ziege zu Weihnachten](#)

Was gibt es bei Ihnen traditionell am Heiligen Abend zum Essen? Bratwurst mit Kartoffelpüree und...

[Weiterlesen ... IGWBM - Eine Ziege zu Weihnachten](#)

17.Januar 2020



[Weihnachten bei PARA](#)

Kurz vor Weihachten machten wir als Team einen Tagesausflug nach Iatpoá am Strand. Hiskia hatte ...

[Weiterlesen ... Weihnachten bei PARA](#)

17.Januar 2020



[Bericht von POCM](#)

Liebe Unterstützer und Unterstützerinnen, Im POC Kinderheim kehrt langsam wieder Ruhe ein. Die ...

[Weiterlesen ... Bericht von POCM](#)

Seite 3 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)